





NOTA DE PRENSA

El Colegio de Enfermería agradece junto al Ayuntamiento de Valladolid la labor de los enfermeros y enfermeras en la lucha contra la pandemia y la campaña de vacunación contra el COVID-19

- Una lona instalada en la fachada de las dependencia municipales de San Benito quiere visibilizar ante la sociedad la labor esencial de las enfermeras y enfermeros que están vacunando contra el COVID-19, sobre las que está recayendo el peso de la campaña de vacunación.
- El Colegio de Enfermería aprovecha este momento para seguir reivindicando el buen trabajo de la profesión y su cualificación para dirigir y acometer todo tipo de retos en materia de gestión y administración sanitaria.

5 de julio de 2021. La presidenta del Colegio, Silvia Sáez, y el alcalde de Valladolid, Óscar Puente, acompañado del concejal de Salud Pública, Alberto Palomino, han mantenido hoy un encuentro con los medios de comunicación delante de la fachada de San Benito donde ha quedado instalada una lona donde se puede leer:

"!GRACIAS! ENFERMERAS Y ENFERMEROS POR VUESTRO ESFUERZO, PROFESIONALIDAD Y DEDICACIÓN EN ESTA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN INÉDITA!".

La presidenta del Colegio de Enfermería, Silvia Sáez, ha expresado su gratitud con el Consistorio y su alcalde, Óscar Puente, por su receptividad a colocar este cartel, que no se puedo instalar en el centro de vacunación, instalado en el Miguel Delibes, por la denegación de la Junta de Castilla y León.

"Es un momento extraordinario y ante situaciones así cualquier acto de reconocimiento es poco, ya que son cientos de enfermeras las que están demostrando su profesionalidad tanto en la organización y planificación, ejecución y seguimiento de la vacunación de esta campaña inédita, que muestran una vez la elevada competencia de las enfermeras y su compromiso con la sociedad y queríamos hacer público el agradecimiento del Colegio, por eso no entendíamos la negativa de la Junta y agradecemos al Ayuntamiento de Valladolid y a su alcalde que haya accedido a instalarla", afirma la presidenta del COEVA, Silvia Sáez Belloso.

El alcalde, Óscar Puente, ha manifestado el respaldo del Ayuntamiento a las enfermeras y enfermeros por su "sacrificio" durante el último año y medio, tanto en la lucha contra el COVID-19 como en el proceso de vacunación: "Mostrar nuestro apoyo –como no podía ser de otra manera- a un colectivo que lo merece", ha declarado el alcalde. El cartel está ubicado en la fachada de las dependencias municipales de San Benito.

El Colegio de Enfermería de Valladolid quiere agradecer y hacer visible el gran esfuerzo de los enfermeros y enfermeras tanto en la lucha contra la pandemia que lleva ya más de año y medio como la campaña de vacunación inédita contra el COVID-19 cuyo peso recae entre los profesionales de Enfermería.







Campaña de vacunación

Como se ha visto, el éxito de la campaña de vacunación ante el SARS-CoV-2 se debe a su buena, de la manera más eficaz y más segura tanto para profesionales como para pacientes.

Las enfermeras están acostumbradas a participar en campañas de vacunación masivas como las que se realizan cada año para inmunizar a la población contra la gripe.

"A pesar del inmenso nivel de exigencia al que están sometidas las enfermeras desde el inicio de la pandemia, si les pregunta a día de hoy sobre su voluntad de "arrimar el hombro", su respuesta será sin lugar a duda sí", enfatiza Silvia Sáez.

Esperamos que las administraciones se estén dando cuenta de lo ESENCIALES que son las enfermeras. Y que es el momento de valorar y aprovechar su enorme potencial y liderazgo para dirigir y acometer todo tipo de retos en materia sanitaria.